

**NOVEMBRE 2021**

## CALENDRIER – RÉUNIONS

### VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : toutes les semaines du mois de Novembre - [Every week of November](#)

Élèves de Première : mi-Novembre

Élèves de Terminale: Travail avec les élèves candidats en France (chaque semaine) - [Every week for students applying to France](#)

### PERMANENCES (Q&A) - Parents

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence zoom pour chaque niveau de classe  
[In order to answer your questions, I offer you hours of zoom permanence for each class level](#)

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – [Lien](#) – 15h30/16h30 lundi

### CONFÉRENCES ONLINE

3 Novembre 12h30 – **ESSEC Europe** – [Lien](#)

10 Novembre 12h30 – **SKEMA Business School** - [Lien](#)

23 Novembre 12h30 – **IESEG** – [Lien](#)

17 Novembre 12h30 – **NEOMA** – [Lien](#)

29 Novembre 12h30 - **Unilasalle Ingénieur** - [Lien](#)

### SALONS VIRTUEL

Etudier en France après une scolarité à l'Étranger - 15, 16, 17 et 18 Novembre - [Lien](#)

### PETIT DÉJEUNER DE L'ORIENTATION

17 Novembre – 9h00/10h30 - [Lien](#)

Le stage de Seconde – [10th grade job shadowing program](#)

## SECONDE

En seconde, le curriculum Rochambeau demande à chaque élève de réaliser un stage de 9 jours en entreprise sur les mois de Mai/Juin (dates à déterminer). [Réunion d'information](#) le 17 Novembre. Je travaille avec votre enfant, depuis la rentrée, sur ce programme de stage, et le mois d'octobre nous a permis de réaliser un test sur les centres d'intérêts. Nous allons nous servir de ces résultats comme point de départ à notre réflexion et connaissance des métiers. Le test est à la disposition des élèves (classroom) et peut être refait autant de fois qu'ils le souhaitent:-)

Durant tout le mois de Novembre, chaque élève, en s'appuyant sur les résultats de son test, présentera le métier de son choix à ses camarades (3 minutes). Ce travail leur permet de travailler leurs compétences orales, en se familiarisant avec la prise de parole en public et de travailler sur les présentations PowerPoint. Une façon efficace de développer ses soft skills.

In 10<sup>th</sup> grade, Rochambeau's curriculum requires each student to complete a 9-day internship in a company during the months of May/June (date TBD). [Meeting information](#) on November 17th. I have been working with your child since the beginning of the school year on this job shadowing program, and we devoted the month of October to "self-knowledge" by taking a test to identify one's interests. We will use these results as a starting point for our reflection and knowledge of the job description.

The test is available to the students (classroom) and can be repeated as many times as they wish :-)

During the month of November, each student, based on the results of their test, will present the job of their choice to their classmates (3 minutes). This work allows them to work on their oral skills, learning about public speaking and working on PowerPoint presentations. An effective way to develop soft skills!

## PREMIÈRE

L'année de seconde a été perturbée par la pandémie du Covid et n'a pas permis à tous les élèves de bénéficier de l'expérience de stage. Parce que je suis convaincue de l'importance de ces opportunités, notamment dans les candidatures post bac, j'ai décidé de proposer un programme "RocHackathon" aux élèves de Première.

Son objectif de travail : Motivation, travail en équipe (team building), prise de parole en public, organisation des idées et sensibilisation aux objectifs de l'agenda 2030 des Nations Unies. Le projet permet à chaque élève participant d'acquérir une logique de résolution de problème par l'innovation, par une démarche effective et entrepreneuriale, en étant entourés, coachés par des acteurs engagés des domaines cibles. Plus d'informations à venir.

The sophomore year of 2019-2020 was disrupted by the Covid pandemic and did not allow all the students to benefit from the internship experience. Because I am convinced of these opportunities, especially in the post baccalaureate applications, I decided to offer a RocHackathon program to the 11th grade students.

Its objective: Motivation, teamwork (team building), public speaking, organization of ideas and awareness of the objectives of the United Nations 2030 Agenda. The project allows each participating student to acquire a logic of problem solving through innovation, through an effective and entrepreneurial approach, by being surrounded and coached by committed actors in the target areas. More information to come.

## TERMINALE

Rappel du calendrier du mois de Novembre:

- RE-Prendre rendez-vous avec moi, si ce n'est pas déjà fait!
- Etablir une première liste des formations/écoles dans lesquelles se porter candidat
- Regarder la procédure d'admission de chacune des formations visées
- Actualiser son CV
- Penser aux différents arguments de motivation
- Participer aux conférences des écoles (en ligne)
- Participer aux salons virtuels
- Lire les brochures de l'ONISEP (sur demande [gaultierk@rochambeau.org](mailto:gaultierk@rochambeau.org))
- Explorer les sites internet des écoles et relever les prérequis des candidatures

Reminder of November Calendar:

- Make an appointment with me, if they have not already done so!
- establish a first list of the programs/schools in which they plan to apply
- watch the admission procedure for each one
- update the resume
- think about the different motivational arguments
- Attend the Rochambeau conferences with schools representatives (let me know the schools you would like to hear)

- Attend the virtual Schools fairs (november 15-18)
- Read ONISEP Booklets (on demand [gaultierk@rochambeau.org](mailto:gaultierk@rochambeau.org))
- Screen the schools website and identify the prerequisites

## INSCRIPTIONS – NOVEMBER

Quelques écoles proposent des procédures internationales, avec le High School Diploma, auxquelles nos élèves peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d'accès). IESEG, ESSEC BBA, NEOMA, ESSCA...

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate this option).

**ESCP Europe** : date limite candidature **18 novembre**

**ESSEC BBA** : date limite candidature **12 janvier**

**EDHEC BBA** : ouverture [1st round](#) – **10 Novembre** - date limite candidature **19 janvier**

## RESSOURCES

### SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

Parcoursup (ouverture le 21 décembre)

<https://www.parcoursup.fr/>

Pronote

<http://pronote.rochambeau.org/parent.html>

### ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL

[Associations des élèves à Rochambeau](#)

### PRESENTATION (Powerpoint)

[Présentation Enseignement Supérieur en France](#)

[Vidéo de la présentation de l'enseignement supérieur](#)

### S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter Rochambeau : Tous les jeudis, posts sur différents sujets sur l'Orientation

#### Newsletter Orientation

[Newsletter Octobre](#)

[Newsletter Septembre EN](#)

[Newsletter Septembre FR](#)